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小型企业主
!

个体工商户
!

农户
"

无须抵押
!

质押
#

手续简便快捷
#

服务

优质
"

GH:;>""()&))

ijklmn

!!""#$%

&'() *+,-

IJ>KLMNEO

*+M$PQRS>#"(+",**$$"

./0123

op.#!'%)!!*++,"

/0.1qrstu2vw

!"#"#$%&'

$%$&'(

x;yz {|}~

&&&'()*++,-./

'()* TUV

$

关于建设大城市的构想是市委

对我市市情充分调研
!

了解
#

结合经

济发展规律
!

城市发展规律
#

经过充

分讨论
!

广泛征求各方面意见才提出

的
"%

市建设局局长李嵩峰说
#

近年

来
#

我市发展得很快
#

但与其他城市

相比
#

有危机感
#

压力也很大
#

我们

必须抢抓机遇
#

以大气魄
!

大勇气
!

大干劲
#

努力实现跨越式发展
"

$

我市建设大城市的构想是可行

的
"%

李嵩峰说
#

我们的大城市不同于

郑州
!

洛阳
#

而是一个带状组团式城

市
#

或者叫一个城市群
#

其中有中心

城市
#

也有卫星城市
"

城市不同的组

团之间有着不同的职能分工
#

又通过

交通
!

生态有机地联系在一起
"

这样

既避免了环境污染
!

交通堵塞等大城

市病
#

又具备了大城市的效益
"

调整产业结构
#

增加抗风险能力
"

$

城市化以工业化为动力
#

没有工业化

就不可能出现城市化大发展
"%

李嵩峰

说
#

一个城市的生命力
#

关键在于有

没有多种产业的支撑
&

一个城市要想

快速
!

协调发展
#

必须实现产业多样

化
#

只有这样
#

这个城市才具备竞争

力和抗风险能力
"

目前我市的产业结

构比较单一
#

因此我们首先要发展大

工业
#

加快产业结构调整
#

发展多种

产业
#

增强抗风险能力
#

在实现工业

化的发展过程中加快城市化发展
#

实

现建设大城市的构想
"

在工业化和城市化发展的过程中
#

人力资源和人才资源至关重要
"

城市

人口结构素质的优劣直接决定了一个

城市的活力和创造力
"

没有人才和知

识的聚集
#

建设大工业城市是不可能

的
#

人才
!

知识的聚集可促进城市的

快速发展
"

目前我市人力资源优势不

明显
#

技术力量
!

人才资源也存在着

不足
#

这些都是制约城市发展的主要

因素
"

要建成一个朝气蓬勃
!

年轻化

的城市
#

就必须高度重视城市人口的

结构和素质
#

因此我们应把教育作为

产业来做
#

重点发展职业教育
#

培养

高素质的劳动力
"

在聚集人才的同时
#

增强自己的研发能力
"

李嵩峰说
#

要建设一个快速发展

的
!

基础设施完善的
!

生产生活非常

安全的大城市
#

建设部门还有很多工

作要做
"

如果城市人口再增加
!"

万
#

供水跟不上怎么办
'

天然气气源不够

怎么办
'

供热跟不上怎么办
'

这都是

需要考虑和研究的问题
"

为了完善城

市基础设施
#

目前建设部门正在进行

城市防汛
!

排水
!

给水
!

供热等规划
#

下一步要根据这些规划加紧开展工作
"

今年建设部门要加快道路建设
#

完善

城市排水工程
#

加大热电的供热覆盖

面
#

跟上城市快速发展的步伐
"

同时
#

还将开工建设供热配网西线工程
!

中

水利用前期工程等
#

将完成山城区至

鹤山区的供水工程
#

完成新区
#$

条道

路建设
#

完善山城区道路建设
"

此外
#

还要建设两座天然气压缩站
#

目前一

座已经建成
#

一座正在选址
"

在谈到淇河保护时
#

李嵩峰说
#

淇

河最重要的工作是保护
#

保护就是开

发
#

保护形成的增值将是无形的
"

淇河

开发并不等于必须投入工程
#

我们不能

在淇河两岸搞一些得不偿失的工程
"

此外
#

在推进大城市建设的过程

中
#

我们还需要打破目前一些影响大

城市发展的瓶颈
#

比如物流
#

应充分

考虑和利用现有的或正在建设的铁路

资源
#

不仅要依靠京广线
#

还要开通

东西方向的物流线路
"
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月
$&

日
#

记者从市效能监察办公室了解到
#

!

月份
#

市效能监察投诉中心共受理各

类咨询
!

投诉和意见
!

建议
'((

件
#

同

时对我市政府门户网站
$

留言板
%

当月

##&

件留言中涉及部门效能问题的
#)

件投诉进行督办
"

在所承办的
**#

件投诉中
#

城建

管理类
')

件
!

社会事务类
'%

件
!

机关

效能类
+

件
!

经济环境类
*

件
!

重复件

'

件
!

咨询建议类
'

件
"

目前已办结
)%

件
#

正在办理的
*%

件
"

据了解
#

!

月份市民反映和投诉的

问题主要集中在市政管理
!

环境保护
!

劳动社保等方面
"

!

月份办结的具体个

案有
(

!

月初
#

市民张先生反映
#

山城区

北岗路交通秩序混乱
#

每天从早到晚都

有许多大型车辆通过
#

污染环境问题严

重
#

且存在一定的安全隐患
"

经查
#

反映

情况属实
"

山城区一方面调配警力加大

巡逻执勤力度
#

对违规车辆进行查处
&

另一方面严格控制货车超载
#

通过让车

主减速
!

洒水和加盖篷布等措施
#

减少

粉尘和噪声污染
"

!

月
+

日
#

浚县张先生反映
#

原浚

县化肥厂至今仍有部分职工未办理失

业手续
#

职工生活非常困难
"

经了解
#

浚

县失业所根据各企业的实际情况
#

按照

工龄
!

年龄等各项要求
#

计划用
,

年时

间完成全县失业人员手续办理工作
"

原

浚县化肥厂职工档案已移交至浚县失

业管理中心管理
#

职工失业手续分
,

批

办理
#

预计明年全部办理完毕
"

!

月
*#

日
#

市民李先生反映
#

新区

东边护城河污染严重
#

臭味熏天
#

影响

市容
#

希望政府尽快对其进行改造
"

经

了解
#

新区护城河南段改造已列入新

区
#-&+

年基础设施建设计划
#

待资金

到位后
#

开发区管委将立即组织实施
#

改造后将有效地解决护城河水质问

题
"

!

月
$,

日
#

山城区泗河街法院家

属楼住户反映
#

该家属楼停电近一天

时间
#

影响了住户的正常生活
"

经了

解
#

因该处供电线路设备故障导致停

电
#

供电公司安排工作人员加班抢修
#

于
.--+

年
!

月
*'

日恢复供电
"

!

月
##

日
#

新区华夏小区住户反

映
#

该小区临街楼有几家不锈钢
!

铁皮

加工商户
#

每天切割
!

敲打的声音严重

扰民
"

经市环保局执法人员现场调查
#

发现有利民不锈钢加工店
!

鑫兴隆装

饰店
!

豫鹤白铁店
!

杨保安不锈钢加工

部等
'

家
#

在加工过程中有噪声产生
#

给附近居民的正常生活造成了影响
"

市环保局依照有关规定
#

对
'

家商户

下达了环保执法限期整改通知书
#

要

求其尽快整改
#

安装防噪设施
#

还附近

居民清静的生活环境
"
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